

Jeudi 26 avril 2018

C'est déjà la quatrième journée mais nous sommes toujours en forme ! Pour vous le confirmer, nous avons participé ce matin à deux activités sportives : le fun athlétisme (lancer du javelot, du disque, du poids et du marteau ainsi que le saut en longueur) et un sport de combat japonais : le kendo.



L'après-midi était consacrée au « Wildcraft ». Faire du feu, construire des « shelters » (abri, refuge) dans les bois, sont des activités qui nous ont permis de découvrir plus de secrets pour nous ! Grâce à ce

à
notre feu, nous avons pu d
é
guster de d
é
licieux
«
marshmallow
»
.



Ce soir, nous avons participé à notre dernière veillée et nous aurons quelques nouveaux
chants à notre répertoire.

Si vous le désirez, n'oubliez pas de venir nous reprendre demain à l'école vers 15h30.

À demain, si vous voulez nous revoir...